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Abstract (en)
The nozzle (12) has a bottom flat contact surface (26) that is enclosed within a perimeter. A metallic bearing surface is recessed with respect to the
sliding plane. The side edges define the perimeter and thickness of the plate. The metallic bearing surface is extended from the cladded portion of
the side edges beyond the perimeter of the contact surface. The bearing surface is defined by the ledges of separate bearing elements distributed
around the perimeter of the plate. An independent claim is included for method for producing inner nozzle.

Abstract (fr)
L'invention concerne une busette interne (12) pour le transfert de métal liquide contenu dans un récipient métallurgique, la direction de coulée
définissant une direction verticale (Z), la busette interne comprenant une plaque de busette interne portant une surface inférieure de contact (26),
s'étendant selon un plan sensiblement horizontal appelé plan de glissement, destinée à être en contact étanche avec une plaque coulissante
amenée par glissement en regard de la busette interne par un dispositif (10) de maintien et de changement de plaque, la busette interne
comprenant par ailleurs une enveloppe métallique (22) et au moins une surface dite d'appui (34a, 34b) destinée à être en contact avec un bâti
(31) du dispositif (10), s'étendant selon un plan sensiblement horizontal, appelé plan d'appui, caractérisée en ce que la surface d'appui (34a, 34b)
est ménagée sur l'enveloppe métallique (22) de la busette et en ce que le plan d'appui (P a ) est en retrait verticalement par rapport au plan de
glissement (P g ) de la busette.
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